

NPO法人ありんこ公式ホームページ
ariniko.sakur
a.ne.jp



右のQRコードを読み込むと、ホームページを閲覧できます。

ありんこだより

法人設立から12年がたち、ここ数年、今年こそはと意気込んで新年を迎えてきたものの、感染症の流行や戦争などによる物価高などにより、日本全体が元気のない雰囲気が続いた気がします。また昨年は私たちにとって悲しく寂しい出来事も続きました。それでも、私たちは前を向き、今年こそ法人として新しいステージに進みたい。新たな社会資源を創生させることにより、障害福祉サービスを更に充実させていきたいと思います。会員の皆様の思い、願い、アイディアなどを持ち寄って、ともに「ありんこ村」の実現をめざしましょう。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



企業説明会・仕事体験会に参加しました！

12月15日（金）の午後、ヒロ口で開催された就活のイベントに参加しました。当日は7つの企業がそれぞれブースを設置し、業務の体験や、企業説明などを実施しました。当法人のブースは現在求人中の放課後等デイサービス「児童デイサービスやよいのあかり」の紹介や車椅子体験、障害当事者体験などを実施しました。この体験を通じて、私たちの仕事に興味を持つ方が増えたらと願っています。興味のある方はハローワークへ！！



職員退職のお知らせ

児童デイサービス
やよいのあかり
看護師 根岸智子

体力の衰えと、あちこちの痛みが、なかなか回復せず、子供達の十分なサポートが出来なくなりそうです。残念です。あと10才若かったらなあ。子供達のいろいろな表情が、毎日楽しみでした。ありがとうございました。子供達のすこやかな成長と、皆様のご健康を心からお祈りしています。



12月の活動



12月はクリスマスの準備から始まりました。ちぎり絵で大きなサンタ壁画を作り、ツリーの飾りつけもみんなでやりました。そして迎えたクリスマス会。鈴の音とともに、サンタとトナカイが登場し、皆さんにプレゼントを千本引きスタイルで楽しく届けてくれました。また、コーラ、ミルクティー、ファンタオレンジなどのジュースで乾杯しました。昼食はクリスマスランチ。ツリー寿司やサンタのパンナコッタ、グラタン、ツリーサラダなど、3日間日替わりの特別メニューでした。お持ち帰りスイーツはもみの木モチーフの3色のムース。とっても可愛くてワクワクしましたね。

ハートフルケアありすコーナー

